



YAAAS Tea: Toko Minuman Boba Kosher Pertama di Long Island!

Description

YAAAS Tea, The First Official Kosher-Certified Boba Tea Shop on Long Island

Terletak di jantung distrik bisnis Long Island, lokasi Great Neck dari YAAAS Tea telah menerima sertifikasi kosher, menjadikannya toko Bubble Tea atau Boba pertama yang resmi bersertifikat kosher di Long Island. Meskipun sebelumnya ada restoran atau tempat makan lain yang telah menyajikan Boba, YAAAS Tea dianggap sebagai toko Boba resmi pertama di Long Island. Selama 4 tahun terakhir, 2021-2024, rantai non-kosher mereka dinobatkan sebagai bubble tea terbaik di Long Island.

Menu di YAAAS Tea mencakup berbagai jenis bobas, teh, kopi, dan makanan penutup seperti Brown Sugar BOBO, Iced Pumpkin Pie Brûlée, teh susu panas, berbagai rasa teh dingin, berbagai kopi dingin, kopi panas dan dingin, latte dingin, teh es, dan barang-barang manis yang dipanggang.

Apa Itu Boba?

Boba tea, yang juga dikenal sebagai bubble tea, adalah minuman Taiwan yang terbuat dari susu, teh, air, gula, dan mutiara tapioka. Mutiara tapioka, yang juga dikenal sebagai “boba”, berbahan dasar pati, gula merah, dan air. Tagline dari restoran ini adalah “Boba Fresh: Setiap Jam” yang menjamin boba segar untuk minuman teh Anda.

Waktu operasional YAAAS Tea yang baru mendapatkan sertifikasi kosher masih dalam pengaturan. Diharapkan jam buka pada Senin-Kamis pukul 11:30 pagi – 8 atau 9 malam; Jumat hingga satu jam sebelum Shabbat dimulai; dan dibuka Sabtu malam satu jam setelah Shabbat berakhir. Lokasi YAAAS Tea di Great Neck bersertifikat kosher oleh VHQ dan hanya lokasi ini saja yang bersertifikat kosher. Aplikasi layanan pengantaran seperti UberEats, DoorDash, dan GrubHub telah tersedia, tetapi pastikan Anda memesan dari lokasi Great Neck untuk mendapatkan produk yang bersertifikat kosher.

Ringkasan

YAAAS Tea telah menerima sertifikasi kosher di lokasi Great Neck mereka, menjadikannya toko Bubble Tea pertama yang resmi bersertifikat kosher di Long Island. Dengan menu berbagai minuman dan camilan, apa yang membuat Boba Tea begitu istimewa? Mengapa penting untuk memastikan produk kosher saat memesan melalui layanan pengiriman makanan? Berikan pendapat Anda tentang trend minuman ini dan bagikan pengalaman Anda dengan Boba Tea! Cobalah YAAAS Tea di Great Neck dan nikmati Bubble Tea kosher pertama di Long Island. Bisakah Anda menemukan toko YAAAS Tea kosher lainnya di masa depan? Ayo diskusikan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark